



### À Valence, des habitantes colorent le quartier du Plan

Depuis 2008, un collectif d'habitantes mène des actions d'embellissement dans le quartier du Plan à Valence. À l'origine, des assistantes sociales de secteur repèrent des femmes isolées, alternant travail précaire et minima sociaux. Une chargée de mission développement social local du Conseil général rencontre alors ces habitantes pour leur proposer de mener ensemble un projet qui répondrait à leurs envies. Elles décident de participer à embellir le quartier: le "Plan en couleurs" est né, collectif composé d'une dizaine d'habitantes. En mars puis décembre 2009, épaulé par les services techniques de la ville, le groupe engage la plantation de deux massifs floraux, après une formation au lycée horticole de Romans.

En février 2010, en partenariat avec l'OPHLM de Valence, les habitantes réalisent des peintures en trompe-l'œil dans deux cages d'escaliers. Pour mener à bien ce projet ambitieux, elles sont formées et accompagnées par un peintre décorateur de Valence. Aujourd'hui, le groupe d'habitantes est encore largement dynamisé par le Conseil général qui anime ses rencontres à raison d'une fois par semaine et élabore les partenariats. De nouvelles actions sont au calendrier: des peintures dans d'autres halls, la plantation de deux autres massifs fleuris puis leur entretien.

●●● Contact: M-Martine Lombard, 04 75 79 70 06

●●● Plus d'infos sur ce projet :

[http://www.apriles.net/index.php?option=com\\_sobi2&task=sobi2Details&sobi2Id=1376&Itemid=95](http://www.apriles.net/index.php?option=com_sobi2&task=sobi2Details&sobi2Id=1376&Itemid=95)



Photo : Marie-Martine Lombard